

Fahrrad-Parcours glänzend gemeistert

(red) Der Ratzeburger Automobil-Club (RAC) und die hiesige Geschäftsstelle der AOK Schleswig-Holstein - Die Gesundheitskasse - veranstalten im Rahmen des Abschlusses der diesjährigen Ferienpaß-Aktion auf dem Schulhof der Ernst-Barlach-Realschule das ADAC/AOK-Fahrradturnier „Wer wird Fahrrad-Champion 94“?

Auf dem schwierigen und etwas ungewohnten „Geläuf“ erbrachten die jungen Teilnehme-

rinnen und Teilnehmer durchweg ansprechende Leistungen. Andreas Gniech vom Ortsjugendring, der die Oberaufsicht führte, kann sich vorstellen, daß der eine oder andere Fahrradkünstler in den folgenden Auscheidungen auf überregionaler Ebene die Farben der Inselstadt gut vertreten wird.

In ihren jeweiligen Klassen belegten Daniela Balcerczyk und Doreen Balcerczyk aus Schmilau sowie Nicole Dressler aus Ratze-

burg die ersten Plätze bei den Mädchen, während bei den Jungen Florian Mahnke und Thorben Dressler aus Ratzeburg sowie André Kleinecke aus Westergellersen, der in Ratzeburg seinen Urlaub verbrachte, die Siegerurkunde erhielten.

Übrigens war Thorben Dressler der einzige mit einem Nullfehler-Druchgang, der den Parcours zudem auch noch in einer Spitzenzeit bewältigte.



Vor dem Start, nachdem Andreas Gniech (4. von links) den Parcours erklärte hatte. Ganz vorn in der Mitte René Schmutzler vom Jugend-Rot-Kreuz, der aber zusammen mit seinen älteren Kollegen glücklicherweise nicht gefordert wurde.

Foto: Süßmuth/AOK